



Rf. TF272531613 P/N. MZB0G3CEU

POCO M6 Pro

205,39 € *Incluido (IVA 21%)*

Pantalla Flow AMOLED de 6.67" Biseles ultradelgados para una experiencia visual envolvente

Por primera vez en la Serie M de POCO, se adopta la pantalla Flow AMOLED de alta gama, ofreciendo una visión más amplia con biseles ultradelgados. Disfruta colores vivos, imágenes nítidas, altavoces duales y Dolby Atmos para una experiencia audiovisual completa y envolvente.

Frecuencia de actualización de 120Hz Suave y eficiente en el consumo de energía

Siente cada desplazamiento, deslizamiento y toque más suave como nunca antes con una frecuencia de actualización de 120Hz, por primera vez en la Serie M de POCO. La frecuencia de actualización óptima se selecciona automáticamente según la actividad, logrando un equilibrio perfecto entre fluidez y eficiencia energética.

Velocidad de muestreo táctil instantánea de 2160Hz Superficie táctil en super resolución de 16x

Experimenta un juego más preciso y receptivo, y celebra tus victorias con una frecuencia de muestreo táctil instantánea de 2160Hz líder en la industria y una súper resolución táctil de 16X. Incluso bajo la lluvia, la pantalla táctil húmeda garantiza un control sensible, para que nada afecte tu rendimiento en el juego.

Atenuación PWM de 1920Hz No irrita la vista

La atenuación PWM de alta frecuencia minimiza el parpadeo de la pantalla y mantiene la calidad de imagen, reduciendo la fatiga ocular incluso en uso nocturno o en ambientes oscuros.

Triple certificación TÜV Rheinland Pantalla circadiana para una mejor protección ocular

Con tres certificaciones TÜV Rheinland, disfruta de una experiencia visual cómoda y segura. La pantalla ajusta la temperatura del color según la aplicación y la hora del día, reduciendo la fatiga ocular y mejorando la calidad del sueño al disminuir la influencia de la luz en la secreción de melatonina.

Sensor de huella digital en la pantalla Tu experiencia de desbloqueo sin límites

Disfruta de un desbloqueo rápido y cómodo con el primer sensor de huellas digitales en la pantalla de la Serie M de POCO, ofreciendo menos estímulos en los ojos en condiciones de poca luz.

64MP Cámara triple con IA

¡Captura el momento con el sistema de cámara triple con IA de 64 MP! El primer OIS de la Serie M de POCO ayuda a conseguir

fotografías estables y nítidas en cualquier momento.

Confía en la calidad de tus fotografías en modo 2x con la tecnología de zoom en el sensor, superando las expectativas del zoom digital normal.

Con la cámara cinematográfica y el filtro de naturaleza, mejora el encanto artístico y atemporal de tu fotografía.

Captura el momento Detalles más finos al alcance de tu mano

El primer sistema OIS (estabilización óptica de imagen) de la Serie M de POCO garantiza fotografías estables y nítidas, capturando detalles vívidos y minimizando el desenfoque.

Tecnología de estabilización doble OIS y EIS Inicia tu aventura como vlogger con videos estables

Captura videos fluidos y estables en movimiento, gracias a la avanzada tecnología de estabilización dual OIS y EIS.

Potente HelioG99-Ultra Procesador de 6nm de TSMC

Este excepcional conjunto de chips ofrece un equilibrio ideal entre rendimiento sólido y eficiencia energética con el procesador de 6nm más avanzado de la Serie M de POCO, brindándote una experiencia fluida y suave como ninguna otra.

Configuración grande de 12GB+512GB Aumenta tus descargas y minimiza lo que borras

La configuración de alta velocidad con LPDDR4X y UFS 2.2, combinación perfecta para realizar múltiples tareas sin problemas y más espacio de almacenamiento con la primera configuración de 12GB+512GB de la Serie M de POCO.

Extensión de memoria 3.0

Hasta 24GB de RAM con 12GB de memoria ampliada para una experiencia de uso más rápida y fluida.

- ** Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.
- *** La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.